

Sülfeld hat einen neuen Bürgerkönig

Am Samstag den 28.03.2015 wurde beim traditionellen Anschiesen der Sülfelder Schützengilde auch der neue Bürgerkönig ausgeschossen. Im Vergleich zum Vorjahr, konnten wir in diesem Jahr eine noch höhere Teilnahme am Bürgerkönigsschiessen verzeichnen.

Den Bürgerkönigstitel sicherte sich Andreas Erich mit einem 20 Teiler, gefolgt von seinem 1. Ritter ,Joachim Polster, mit einem 43 Teiler und seine 2. Hofdame, Ann Christin Matthiesen, mit einem 84 Teiler.

Wie in jedem Jahr, traten wieder zahlreiche Mannschaften, bestehend aus Mitgliedern der umliegenden Vereine, Feuerwehren, einer Vertretung der Gemeinde und Jugendmannschaften gegeneinander an.

Die Pokale wurden vom Sülfelder Bürgermeister Karl-Heinz Wegener überreicht.

Pokalschiessen:	1. Platz	Feuerwehr I Sülfeld mit 213 Ringen
	2. Platz	Feuerwehr II Tönningstedt mit 198 Ringen
	3. Platz	Dartclub mit 190 Ringen

Pokal Einzelsieger:	1. Platz	Karsten Gloede mit 56 Ringen
	2. Platz	Toralf Schultz mit 55 Ringen
	3. Platz	Hartmut Jüdes mit 55 Ringen

Jugend-Wanderpokal:	1. Platz	Southpark mit 334 Ringen
	2. Platz	Jugendfeuerwehr Sülfeld I mit 327 Ringen
	3. Platz	Jugendfeuerwehr Sülfeld II mit 313 Ringen

Lichtpunktschiessen:	1. Platz	Matz Matthiesen mit 184 Ringen
	2. Platz	Lennart Mathies mit 179 Ringen
	3. Platz	Luke Kemper mit 173 Ringen

Wie auch in den letzten Jahren, diskutiert man über so manche sportliche Leistung heftig. So kann man abschließend sagen, dass auch das diesjährige Anschiesen wieder ein voller Erfolg war.

Die Sülfelder Schützengilde hofft, dass die traditionellen Schiessen weiter so gut von der Bevölkerung angenommen werden, dieses kann gleich beim Schützenfest am 13.06.2015 fortgesetzt werden.